
Nr. 1548 1J 

1983 -03- 02 

D-SO/~ a. Beßasea _ da SteDOIP'8phlschea ProtokoUea 

_N~~ XVoQ •• I~a~ 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Brandstätter, Dipl.Ing. Riegler 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Güterweg-Bauvorhaben Hohlweg-Dietmanns 

Nach bisheriger Praxis werden im Land Niederösterreich zum 

Nachweis der besonderen Förderungswürdigkeit von Projekten 

des landwirtschaftlichen Wegebaues landwirtschaftliche Fach

gutachten erstellt. Durch die Förderung des Projekts 

"Hohlweg-Dietmanns" mit mehr als 60 % des Gesamtbauaufwandes 

(im vorliegenden Fall mit 80 %), ist die Einordnung unter 

die besonders förderungswürdigen Fälle gegeben. In der Frage

beantwortung. vom 9.12.1982, 2141/AB, wird vom Bundesminister 

für Land- und Forstwirtschaft auf die Frage nach der Förderungs

würdigkeit des Vorhabens lapidar behauptet, die Förderungs

würdigkeit sei nachgewiesen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

A n fra g e : 

1) Wie wurde die besondere Förderungswürdigkeit des Projekts 

"Hohlweg-Dietmanns" nachgewiesen? 

2) Von welchen Stellen wurden diesbezügliche Rechtsgutachten 

erstellt? 
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3) Sind Sie bereit, diesbezügliche Unterlagen den Frage

stellern zur Verfügung zu stellen? 
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